

Ministerio de Relaciones Exteriores

Vicecanciller impulsará relaciones del Perú con Australia durante visita de trabajo en Sídney y Canberra

18 de abril de 2023

Nota de prensa 044 - 23

El miércoles 19 y jueves 20 de abril el Viceministro de Relaciones exteriores, Embajador Ignacio Higuera, realizará una visita de trabajo a las ciudades de Sídney y Canberra, en Australia, en el marco del viaje de trabajo que realiza por la conmemoración del 60 aniversario del establecimiento de relaciones diplomáticas entre ambos países.

En Sídney, el Vicecanciller realizará una presentación ante el Consejo de Negocios de Australia y América Latina (ALABC) para promover las inversiones en el Perú. Posteriormente, sostendrá una reunión de trabajo con el Ministro Adjunto de Comercio de Australia, señor Tim Ayres, ocasión en la que se abordarán cuestiones vinculadas al comercio bilateral en el marco del Acuerdo de Libre Comercio Perú – Australia. Asimismo, se reunirá con los representantes de la comunidad peruana en Sídney.

En Canberra, el Viceministro Higuera copresidirá junto a la Secretaria Adjunta del Departamento de Relaciones Exteriores y Comercio de Australia, señora Michelle Chan, la III Reunión del Mecanismo Marco para Promover las Consultas y la Cooperación Bilateral Perú – Australia. En este encuentro se firmará un Memorándum de Entendimiento para promover la cooperación en el marco del Foro de Cooperación Económica Asia – Pacífico (APEC).

Finalmente, el Vicecanciller participará en el “Primer Diálogo Perú y las Islas Estado del Pacífico”, fuero en el que se intercambiarán experiencias y oportunidades de cooperación en temas vinculados a la pesca ilegal, no declarada y no reglamentada (pesca INDNR); así como a los efectos del cambio climático.

En los últimos sesenta años, el Perú y Australia han desarrollado una fructífera relación bilateral en los campos político-diplomático, económico-comercial, cultural y de cooperación. Dicha relación se sustenta en valores compartidos como la defensa de la democracia y los derechos humanos, el mantenimiento de la paz, la protección del medio ambiente, entre otros.